

## Next Sound Lab

### SECTEURS / FIELDS

Œuvres prenant en compte les technologies innovantes pour favoriser l'interaction du spectateur	Transmedia	Prestation	
Post-production Son	Musique/Contenus musicaux/Contenus sonores	Design sonore	Design sonore
Contenus Interactifs / Technologiques et Numériques	Cinéma	Audiovisuel	Association



- Statut juridique : SAS
- Effectif : x
- NAF : x
- Année de création : **2018**
- 99A boulevard Descat  
59200 Tourcoing
- Tél : 0675311594  
contact@nextsoundlab.com
- Implantation : 737



Next Sound Lab est un studio de production sonore pour médias immersifs. Dans les médias où le spectateur est au centre, tels que les films en réalité virtuelle, le son est un élément essentiel: il guide le regard et favorise l'immersion du spectateur. Next Sound Lab crée du contenu audio spatialisé adapté à ces nouvelles formes de narration. De la prise de son au mixage final, nous apportons notre expertise technique et artistique, au service du récit et de l'expérience.

*Next Sound Lab is a sound production studio for immersive media. In the media where the viewer is at the center, such as VR films, sound is an essential element: it guides the gaze and increase the immersion. Next Sound Lab creates spatial audio content suitable to these new forms of storytelling. From sound recording to final mixing, we bring our technical and artistic skills to the service of narrative and experience.*

## RéFéRENCES / OUTLETS

Atlas V Buffet Crampon

## CONTACTS / CONTACT PERSONS

- **Thomas Rouvillain**, président  
[thomas@nextsoundlab.com](mailto:thomas@nextsoundlab.com)